
Jugendparlament Itzehoe

Protokoll: Finn Lachmann, Jugendsekretär

Sitzungsprotokoll 21.05.2019

Mitglieder: Julian, Marlon

Assoziierte Mitglieder:  Niels

Gäste: Markus Stademann, Camilla Friebe

Für die Verwaltung: Finn Lachmann (Jugendsekretär)

1. Begrüßung
1.1 Begrüßung: Finn eröffnet die Sitzung pünktlich um 18:00 Uhr
1.2 Tagesordnung und Protokoll: Es wir angemerkt, dass im Protokoll das Datum
fehlerhaft war. Darüber hinaus gibt es keine Einwände.
1.3 Beschlussfähigkeit: Beschlussfähigkeit kann nicht festgestellt werden.

2. Wichtiges
2.1 JuPa-Fahrt: Für die diesjährige Fahrt sollen rechtzeitig vor der nächsten 
Sitzung Anmeldungen an alle Eingeladenen gesendet werden. Die Vorsitzenden 
wollen sich mit Interessierten und dem Jugendsekretär zu einem Planungstreffen 
zusammenfinden um Inhalte und Ablauf der Fahrt genauer zu bestimmen.
2.2 Arbeitskreis Bildungsgerechtigkeit: Es soll ein neuer Termin vor den 
Sommerferien gemacht werden. Vorläufig wird hierfür der Abend des 19. Juni 
vorgeschlagen. Es wird noch einmal auf rechtzeitige Einladung hingewiesen.
2.3 Anträge Nachhaltigkeit: Es sollen auf Basis der Ergebnisse der 
Nachhaltigkeitstage einige Anträge erarbeitet werden, um Itzehoe Nachhaltiger zu 
machen. Unter anderem soll eine Expertengruppe zum Thema Nachhaltigkeit 
gebildet werden und auch hier der Klimanotstand, als Selbstverpflichtung der Stadt 
zu optimalem Klimaschutz, ausgerufen werden.
2.4 Kindertag: Die Organisation ist soweit abgeschlossen. Die Einteilung der 
Dienste wird Finn per Messenger erledigen. Das JuPa-Banner wird aus dem HDJ 
mitgenommen.

.
3. Arbeitsgruppen und Projekte

Bereits in 2. abgehandelt.

4. Termine
4.1 Einteilung von Terminen und Ausschüssen: Es wird empfohlen, künftig die 
bevorstehenden Termine aufzulisten und bei gegebener Relevanz nach Interesse 
zu vergeben



5. Verschiedenes
5.1 Zusammenarbeit Seniorenrat: Maritt soll von Finn nach ihrer versuchten 
Kontaktaufnahme gefragt werden.
5.2 Fahrradkommission: Das JuPa will ab dem nächsten Treffen am 
Wiederaufleben der Fahrradkommission durch ein noch zu bestimmendes Mitglied 
teilhaben
5.3 Nachhaltigkeitstage 2.0: Markus möchte mit dem JuPa erneut eine 
Veranstaltung zum Thema Nachhaltigkeit durchführen. Dies stößt auf Zuspruch. Es 
wird angeregt, die Veranstaltung auf einen Tag zu beschränken und dafür länger 
laufen zu lassen. Als Termin wird ein Tag nach den Sommerferien ins Auge gefasst.
5.4 Fahrraddemo: Markus schlägt vor, die Fahrraddemonstration regelmäßig zu 
wiederholen. Hierfür sollen andere Thematisch relevante zivilgesellschaftliche 
Akteure, wie der adfc, ins Boot geholt werden. Auch hierfür soll ein Datum nach den
Sommerferien festgelegt werden.

Ende der Sitzung 19:04 Uhr


